

NASKAH PEMBUATAN VIDIO PRAKTIK PEMBELAJARAN DARING

Tema :Kebutuhan ku
 Sub Tema :Minuman Sehat
 Sub-sub Tema :Susu

LINK VIDIO PEMBELAJARAN: <https://youtu.be/awFaAJgXcbA>

A. VISUAL

NO	VISUAL	TEKNIK
1	Pengambilan gambar berdasarkan sudut	Vidio langsung dengan handphone dengan posisi landscape dan layar green screen
2	Pengambilan gambar berdasarkan ukuran gambar	Medium shot
3	Aplikasi pengeditan	Kine Master dan Poir point 2010
4	Durasi waktu	10:12 Menit
5	Setting tempat	Dirumah
6	Background	Dari aplikasi

B. AUDIO (PENJELASAN GURU)

Audio	Deskripsi Narasi		Musik
(Setingan Tempat Rumah) Setingan pengambilan gambar: Vidio langsung dengan handphone dengan posisi landscape dan layar greens cren posisi badan berdiri di depan kamera)	Salam	Assallammualikum warohmatullahiwarokatuh..	Backsound Vidio
	Motivasi berupa kalimat sapaan	Apa kabar hari anak bunda sehat?Alhamdullah luar biasa Allahuakbar	
	Doa	Bernyanyi Diatas ada Allah.... Kemudian membaca Doa Belajar	
	Bernyanyi tepuk hari	Menanyakan hari apa kemudian tepuk hari ini.....	
	Stimulus Agar anak mempunyai keterampilan berpikir mengenal minuman sehat	Apa itu kebutuhan? Apa saja minuman sehat? Apa itu susu? Apa manfaat minum sehat? Mengajak anak melihat cerita manfaat minum susu dengan Link: https://youtu.be/GyOKjXdQ9BM	
	(Deskripsi bersama guru/orang tua)	Nah anak bunda dirumah nanti minta tolong sama Ayah Ibu nya untuk melihat cerita manfaat minum susu kemudian anak bunda minta tolong sama Ayah Ibu nya dirumah untuk di vidiokan kegiatan membawa cangkir	

		berisi air....bunda tunggu ya vidio nya	
Kegitan Inti	Kognitif	Mengajak anak untuk Melihat kegiatan Apa saja yang akan di lakukan dengan Vidio animasi Membuat minuman susu...jangan lupa kegiatan membuat susu nya minta tolong Ayah Ibu untuk di vidiokan Bunda tunggu ya vidio nya	
	Bahasa	Menceritakan kembali ke bunda guru gambar yang sudah dilihat dan jangan lupa minta bantuan Ayah Ibu di rumah untuk di vidiokan	
	Seni	Nah Bunda ada gambar botol susu apa tugas anak bunda tugas nya warnai lah botol susu dengan krayon, yang rapi ya mewarnai nya	
Kegiatan Penutup	Review	Jadi hari ini anak bunda di rumah ada 3 kegiatan	
	Motivasi dan Assesmen	Jangan lupa kegiatan anak bunda minta bantuan Ayah Ibu dirumah untuk di vidiokan biar bunda tau apakah anak bunda bisa melaksanakannya. Bunda yakin anak bunda semua pasti bisa hebat anak bunda semua...	
	Penutup	Nah jangan lupa selesai bermain rapikan lagi mainannya Selesai bermain jangan lupa cuci tangan biar sehat biar bersih Jangan lupa bersyukur atas nikmat yang diberikan Tuhan nikmat apa nikmat minum,, hebat hebat anak bunda semua Demikian lah kegiatan main kita hari ini wassalmualaikum warohmatullahi wabarokatuh	